

“PREOCUPACIÓN INTERNACIONAL POR ATENTADOS, AGRESIONES Y HOMICIDIOS DE PERIODISTAS EN MÉXICO”: SNRP

Por: Redacción de Insurgencia Magisterial. 20/09/2016

- Con Aurelio Campos suman nueve asesinatos durante 2016: Juan Carlos Rojas.
- La mayoría no son investigados y prevalece el mensaje de la impunidad.
- Son perpetrados por el crimen organizado o por funcionarios intolerantes.
- “Debemos capacitarnos para mejorar nuestro desempeño profesional”.
- Convoca a Taller sobre Seguridad en Xalapa, Veracruz el 27 de septiembre.

Ciudad de México.- “Tanto a nivel nacional como internacional existe una gran preocupación por los atentados, agresiones y homicidios de periodistas que ocurren con bastante frecuencia en nuestro país, que no son siquiera investigados y donde se envía el mensaje de impunidad que envalentona a los criminales, inhibiendo con ello el libre ejercicio de la libertad de expresión y de prensa”.

Así lo expresó el periodista Juan Carlos Rojas Ibarra, Secretario del Interior del Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa, al ser entrevistado respecto al homicidio del periodista poblano Aurelio Campos, editor del semanario “El Gráfico de la Sierra”, atacado a balazos el pasado 15 de septiembre.

Apenas hace unos días también fue asesinado en Huajuapán de León por varios sujetos Agustín Pavía, quien colaboraba en una estación de radio comunitaria en Oaxaca. Con estos dos sucesos se incrementó a nueve el número de comunicadores asesinados tan solo en lo que va de 2016. La mayor parte siguen impunes y sin esclarecer.

“Es fundamental –agregó el representante sindical-, que los comunicadores nos organicemos para enfrentar la embestida que tanto el crimen organizado como los funcionarios intolerantes han enderezado en contra de los que no tenemos más armas que nuestra pluma y un medio informativo para publicar las denuncias que nos hace llegar la ciudadanía”.

Añadió que “también es necesario capacitarnos para mejorar nuestro desempeño profesional y estar a la altura de los retos que nos presenta la realidad mexicana. Es por esto que el Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa (SNRP), está

convocando al Taller Regional sobre Seguridad, Estabilidad Laboral y Libertad de Expresión de los Periodistas del Oriente de México”.

Informó que dicho Taller se realizará en la Ciudad de Xalapa, Veracruz, el próximo MARTES 27 DE SEPTIEMBRE de 2016, de 9:00 a 18:00 horas, en el Centro de Estudios de la Cultura y la Comunicación de la Universidad Veracruzana. Participarán comunicadores de Veracruz, Puebla y Tabasco.

Los temas son “Equidad de Género y Ética Periodística”, “Capacitación en Seguridad para los Periodistas”, “Aspectos laborales del periodismo” y “Diagnóstico de la Libertad de Expresión en Veracruz”. Apenas el mes pasado se realizó un taller de contenido similar en Los Mochis, Sinaloa, con participación de periodistas de Baja California Sur y Sonora, también organizado por el SNRP.

Se trata de un proyecto de capacitación y organización que realiza el SNRP con el apoyo de la Federación Internacional de Periodistas (FIP), la Federación de Periodistas de América Latina y el Caribe (FEPALC), junto con el sindicato canadiense de las telecomunicaciones UNIFOR, mismo que comenzó en 2015 y que concluirá en 2017.

El próximo mes de octubre se realizará otro Taller Regional en el Estado de Chihuahua, donde también participarán periodistas de otras entidades como Coahuila y Zacatecas.

En noviembre culminarán con un Seminario Internacional a realizarse en la Ciudad de México donde participarán periodistas de Colombia, Paraguay, Argentina, Brasil y otras naciones latinoamericanas.

Fecha de creación

2016/09/20